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С удивлением узнал, что газете «Политехник» исполняется 55 лет! А казалось, что газета
была в институте всегда! Все 120 лет. Как можно было жить 65 лет в нашем институте (ныне
– Университете) без собственной газеты?! Она нужна всем – от ректора до студента – для
того, чтобы чувствовать пульс нашей университетской жизни! Наша газета нужна для того,
чтобы узнать о том, что было на последнем заседании Ученого совета, какие решения
принял ректорат о подготовке к вхождению в Болонский процесс, каких успехов добилась
наука в университете, чем живут отдельные факультеты и о многом, многом другом, что
волнует всех политехников. И так было всегда. Последние 55 лет!
Помню, как 42 года назад я – первокурсник ЭМС факультета – с волнением переступил
порог редакции нашей газеты с горячим желанием учиться не только техническим наукам,
но и журналистскому ремеслу. Я до сих пор храню газеты, в которых напечатаны мои
заметки и фотографии – это было событие в моей жизни. Заботливые редакторы газеты
научили меня излагать свои мысли, видеть главное при фотографировании интересного
сюжета. Спасибо моим редакционным учителям – Зое Георгиевне Капустиной и Ленине
Александровне Беляковой!
Все годы работы в ХПИ газета была нашей спутницей, важным источником информации. Но
наступили 90-е, годы, когда многие нити, связывающие кафедры и факультеты порвались.
Перестали мы со студентами ездить в колхозы на помощь в спасении урожая с другими
факультетами, участвовать в веселых общеинститутских субботниках, меньше стало общих
собраний на факультете и в институте, и в этот период роль газеты была очень велика.
Газета была той нитью, которая нас связывала в эти тяжелые годы, и была для нас
своеобразной путеводной звездой в хаосе постперестроечных перемен. Были и в ее
деятельности финансовые и иные трудности, но энтузиазм редакции помог ей выжить.
Благодаря газетной информации мы лучше знаем жизнь в институте-университете, знаем,
как и чем живет наш многотысячный коллектив, и за это редакции газеты от всех
благодарных читателей низкий поклон и самые горячие слова благодарности за огромный
труд по созданию каждого номера газеты!
Что хотел бы пожелать на следующие 55 лет нашему «Политехнику»?! Во-первых, ТАК
ДЕРЖАТЬ! Хочется пожелать больше студенческих материалов, о заботах, интересах,
проблемах современного студента. Их много, и зачастую они очень болезненные, особенно
на первых курсах. Это и проблема ликвидации задолженности, которая часто затягивается
на месяцы. Как её решать? Надо спросить у студентов. Пусть на студенческом форуме на
страницах газеты прозвучат советы студентов, как решать проблемы – их голос должен
быть услышан. Можно привлечь к этому наш орган студенческого самоуправления,
Студенческий парламент, студенческий профсоюз, актив студентов из наших общежитий.
Уверен, что участие студентов в публикациях в газете вызовет стойкий интерес к
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общественной жизни в университете. В качестве тем для публикаций в газете можно
порекомендовать такие сюжеты, как информация с заседаний отдельных кафедр, советов
факультетов, Специализированных советов по защитам диссертаций. Отражать жизнь
отдельных групп студентов, жизнь в общежитиях, работа спортивных секций, а также
кружков и коллективов художественной самодеятельности в нашем дворце Студентов.
Поздравляю коллектив редакции и всех авторов нашей любимой газеты со славным
юбилеем и желаю «Политехнику» и дальше быть в гуще событий.


